

# Bühne frei für die Lebenshilfe

Der Bereich offene Hilfen lädt zur Fasnachtsveranstaltung im Bühler Bürgerhaus ein

**Bühl/Baden-Baden** (red) – Der Bereich offene Hilfen der Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern lädt mit der Sparkasse Bühl am Sonntag, 19. Februar, um 14.59 Uhr zur Fasnachtsveranstaltung ein. Im Bürgerhaus Neuer Markt wird laut Ankündigung unter dem Motto „Es lebe der Sport!“ ein abwechslungsreiches Programm geboten. Kaum mehr wegzudenken sind dabei laut Lebenshilfe die Showtanzgruppe Chris-Cross des Tanz- und Gymnastikateliers Chris Schweitzer aus Ottersweier, die Kids des Feurio Vimbi sowie der Cité-Chor des Teams der offenen Hilfen. Auch die Prinzengarde des Kartunger Narrenclubs sowie die Bühler Narrhalla mit den Narhalla-Teens werden sich präsentieren. Zum ersten Mal wird dieses Jahr die Tanzgruppe Nummer One der Lebenshilfe ihr Bestes geben. Premiere auf der Lebenshilfe-Bühne feiern auch der KunstradSPORTverein Rebland sowie die zweifachen badischen Meister im Schautanz des Männerballetts der Narrenzunft Hörden. Mit ihrem Rollstuhltanz wollen Susanne Neuwirth und Klaus Berger die Besucher faszinieren. Elemente aus der rhythmischen Sportgymnastik bringt „Mix It“ des TV Oberachern ein. Das Programm wird vom Offenburger Toby Gnacke mit Stimmen-Imitation von Herbert Grönemeyer bis Elvis Presley und einer Bauchredner-Show ergänzt. Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung von der Band „Pedies“. Einlass ist ab 13.44 Uhr. Kostenlose Parkmöglichkeiten bestehen ab 13 Uhr in der Tiefgarage der Sparkasse Bühl.